



持田小学校学校だより

オアシス

※学校ホームページは
こちらからどうぞ→



2025年度 第1号
令和7年4月18日
松江市立持田小学校
校長 吉田 卓矢

令和7年度の持田小学校がスタートしました! 合言葉は…**もっともちだ!**

にこにこ山もきれいに下草が刈ってあり、ニッコリ笑顔がよりくっきりと見えています。

4月8日に着任式・始業式、4月9日には、入学式を行い、令和7年度全校児童309名が元気よく登校してきています。登校してくると、校庭横に差し掛かったところで、持田名物、通称にこにこ山が出迎えてくれます。新年度になって、どの学年もにこにこ山のニッコリ笑顔に負けないくらいのおすてきな笑顔で登校してきてくれていて、とてもうれしい気持ちになります。



子ども達もこれだけやる気を持って新学期を迎えているのですから、私たち教職員も自然と力が湧いてきます。持田小学校が、楽しくて幸せを感じることができる持田小「楽幸」となるよう教職員一同力を合わせていこうと、誓いを新たにしました。そして子ども達には始業式で以下のような話をしました。

持田小学校ってどんな学校を目指しているか覚えていますか？

みんなの笑顔があふれ 楽しくて 幸せな学校「楽幸」を目指していました。

今年度もそれは変わりません。昨年から新6年生は、様々な行事や集会のあいさつの中で「楽しくて、幸せな学校」という言葉よく使ってくれていました。そうやって頭の中に入れておいてくれれば、願いは必ずかないます。この持田小学校を松江市の学校の中でも一番の「楽幸」にしていきたいと思います。(中略)

昨年も素晴らしかったのですが、今年はそれをさらに伸ばしていきたいと思います。合言葉は「もっともちだ!」です。

先生達も力を合わせて頑張っていきますが、実現させるためには、みなさん一人一人の力が必要です。毎日いろいろな勉強や活動をしていきますよね、その行動をするときにちょっと考えて、やさしい行動になるようにしてみましょう。やさしい行動と意地悪な行動。どちらが増えていくと楽しくて幸せな学校に近づきますか？もちろんやさしい行動ですよね。だって、やさしい行動をしながら意地悪をできる人はいませんから。みなさんの優しい行動が増えるように先生達も応援し、支えていきますからね。一緒に頑張っていきたいと思います。

持田小学校の教育 ※詳しくは本校 HP をご覧ください

☆ 学校教育目標 ☆

「自分の力を信じ 目標に向かって たくましく生きる 持田っ子の育成」

◎ 目指す学校像

笑顔があふれ 楽しくて 幸せを感じられる 学校 (楽幸)

令和7年度入学式

4月9日(水)、新1年生59名が入学しました。

来賓の皆様、多数の保護者の皆様にご参加いただき、温かい祝福の中で挙行することができました。新入生は、しっかりと返事をしたり話をよく聴いたりし、とても立派な態度でしたし、その姿からは、この日が来るのをとても楽しみにしていたことが伝わってきました。

「今日から持田小学校のなかまでです。持田小学校で大切にしている「オアシス」と交通安全に気を付けて登校してください。」と話すと「はい!!」と元気な声で応えてくれる素敵な新1年生達です。これからの成長が楽しみです。

6年生の代表がお迎えの言葉を伝えました。「持田小学校はみんな仲良しです。学年関係なく一緒に遊んでいます。わからないことや困ったことがあったらお兄さんお姉さんが優しく教えてくれますからね。」お迎えの言葉が終わると、自然に拍手が沸き起こりました。新1年生の保護者の皆さんも素敵な方々だなあと感じ、会場全体が優しい空気感で包まれていきました。



入学後新1年生の登校の様子を見てみますとこれまた立派な姿で登校しています。

いつもの年なら1年生に合わせて歩くので、少し遅めの登校になるのですが、今年はこの班も早く到着しています!!

雨の日もなんのその、みんな元気いっぱいですね!!

持田小学校の教職員

この春、新たに13名の職員が持田小学校へ赴任しました。(新規は☆印)
教職員31名がそれぞれの持ち味を生かして協力し、力を合わせて教育活動を進めてまいります。保護者、地域の皆様、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



※職員紹介は配布した学校だよりをご覧ください

